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EIN WORT FÜR DAS NEUE JAHR: 
EIN AUFRUF AN ALLE KRIEGER! 
Bobby Conner 
Januar 11, 2013 
 

"Ein Wort für das neue Jahr: 
  Ein Aufruf an alle Krieger !" 

von Bobby Conner  

Deutsche Übersetzung: Karin Meitz 
 
Zum Krieger berufen 
 
Gottes Heiliger Geist rüttelt Sein Volk wach! Der König der Könige weckt gerade 
Seine Krieger, damit sie ihren Platz einnehmen und sich der siegreichen, freudigen 
Gruppe der Gläubigen anschließen, die als Überwinder bekannt sind und 
überzeugend für Jesus, den König, stehen und Seine Herrlichkeit und Liebe in die 
ganze Welt hinaustragen (1. Johannes 5,4)!  
  
Als Nachfolger dieses herrlichen Königs ist jeder von uns dazu berufen und vom Geist 
Gottes dazu beauftragt, ein mächtiger Krieger Gottes zu werden. Was ist ein Krieger? 
Einer, der schon viele Schlachten geschlagen hat und den Feind besiegt 
hat. Einer der in jedem Fall erfolgreich ist! Der Krieger ist allerdings kein 
gewöhnlicher Soldat. Krieger zeichnen sich durch Adel, Ehre, Tapferkeit und 
Furchtlosigkeit aus, vor allem aber durch ihre radikale Hingabe an ihren Anführer. 
Krieger sind bereit, für ihren König sterben!  
  
Du fragst vielleicht: "Ich? Ein mächtiger Krieger?" Ja, du! Klingt diese Berufung 
unmöglich? Sie ist es! Übersteigt dies unsere Kraft und Fähigkeiten? Absolut!  
 
  
Christus, der Krieger in uns 
 
Unsere Identität als Krieger Gottes ist nur deshalb realisierbar, weil wir, in uns selbst, 
nun gestorben sind! Wir sind mit Christus gekreuzigt worden. Wir leben nicht mehr: 
unser Leben wurde durch Sein Blut auf Golgatha erkauft. Nun lebt Christus als 
Gottes Krieger in und durch uns!  
  
"Ich bin mit Christus gekreuzigt; und nun lebe ich, aber nicht mehr ich [selbst], 
sondern Christus lebt in mir. Was ich aber jetzt im Fleisch lebe, das lebe ich im 
Glauben des Sohnes Gottes, der mich geliebt und sich selbst für mich hingegeben 
hat." (Galater 2,20)  
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In diesen gefährlichen und dunklen Zeiten, in denen wir leben, können wir furchtlose 
Helden sein, weil Jesus, der in und durch uns lebt, bereits "die Welt überwunden hat" 
(siehe auch Josua 1,7). Wir brauchen nicht zu überwinden: Christus hat bereits 
überwunden. Er ist der mächtige Löwe von Juda! Er ist der König der Könige! Denkt 
an Seine Verheißung: "Der in euch ist, ist größer als der, der in der Welt ist" (1. 
Johannes 4,4). Der Apostel Paulus erinnert uns daran, dass wir JETZT in und durch 
Jesus Christus mehr als Überwinder sind (Römer 8,37).  
  
Wenn wir diese kostbare Wahrheit glauben und danach handeln, wird Christus, der 
König in uns, uns dazu bevollmächtigen, in Kühnheit vor allen zu stehen, furchtlos zu 
sein, wenn wir schwierigen Umständen entgegenstehen, und voller Zuversicht in der 
Gegenwart des Herrn - egal welcher persönliche Verlust, welch familiäre 
Enttäuschung, welche Krankheit oder welcher Mangel unser Leben, das Leben 
unserer Lieben oder jener, die unsere Wege kreuzen, bedroht. Wir sind dazu 
berufen, Sein Reich der Liebe überall hin zu tragen, wohin wir auch gehen, 
und Seine Feinde auf Schritt und Tritt auf unserem Weg zu besiegen!  
  
 
Krieger glauben dem Wort 
 
Wie genau erlauben wir Christus, dem König, unsere täglichen Schlachten zu 
schlagen? Es ist ganz einfach! Als Seine Krieger entscheiden wir uns einfach dazu, 
nicht auf "das, was sichtbar ist" zu schauen, sondern unser Herz und unsere 
Gedanken auf die größere, unsichtbare Realität des Herrn Jesus Christus, auf das 
Wort Gottes und den Geist Gottes, der in uns lebt und regiert, zu richten. Durch 
Christus, unseren König, sind wir unbesiegbar und nicht aufzuhalten. Er verspricht, 
dass es keiner Waffe gelingen wird, die gegen uns geschmiedet wurde (Jesaja 
54,17): weder Krankheit, noch Depression, noch Verwirrung, noch Angst und auch 
keinem Mangel!  
  
Wenn dies alles wirklich wahr ist, fragst du dich vielleicht, warum fühlen sich dann 
viele Gläubige nicht wie siegreiche Krieger? Der Grund dafür liegt auf der Hand: Es 
ist ein Fehler, sich auf unsere Gedanken, Gefühle und Wahrnehmung von "Realität" 
zu verlassen. Wenn wir diesem natürlichen Bereich Aufmerksamkeit schenken, 
werden wir den Feind auf fleischliche, seelische Weise bekämpfen, und nicht durch 
Gottes Geist und Wort - und so jede Schlacht verlieren. Wir müssen im Glauben 
wandeln, indem wir uns auf Sein Wort verlassen und in Seinem Geist leben 
und vom Herrn erwarten, dass er Seine Versprechen erfüllt. Richte deinen 
Blick auf Jesus, rufe Seinen Namen an, stelle dich auf Sein Wort und du wirst jede 
Schlacht gewinnen! 
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Krieger verleugnen sich selbst 
 
Dieser Wechsel vom Leben aus dem Seelischen heraus (aus deinem eigenen Willen, 
fleischlichen Verstand und natürlichen Emotionen heraus) zum Leben durch Seinen 
Geist und Sein Wort ist der notwendige Weg und der wahre Preis der Jüngerschaft: 
jeder von uns muss sich selbst sterben und für Christus leben. Wir müssen uns dazu 
entscheiden, uns Seinem Geist und Wort unterzuordnen und hinzugeben (unsere 
Gedanken erneuern), uns zu verleugnen und die Wahrheit über uns und unsere 
Umstände zu proklamieren: Der Schwache spreche: "Ich bin stark" (Joel 4,10).  
In den Psalmen hören wir gewaltige Worte des Sieges:  
 
"Durch dich werden wir niederstoßen unsere Bedränger; durch deinen Namen 
werden wir zertreten, die gegen uns aufstehen." (Psalm 44,6)  
  
Unsere Berufung ist nicht, uns Angst, Zweifel oder Unglauben hinzugeben, sondern 
Seiner Gerechtigkeit, Seinem Frieden und Seiner Freude in uns. Wir sind dazu 
berufen, in allem, was wir tun, geradlinig und rechtschaffen zu sein, uns immerzu zu 
freuen und kühn wie ein Löwe zu sein (Sprüche 28,1). Natürlich ist dies der Ruf der 
Gnade Gottes. Wir können uns nicht selbst ändern, vielmehr müssen wir auf die 
Gnade und Kraft Christi, die in und durch uns wirken, vertrauen. Er ist derjenige, der 
uns von fleischlichen Christen, die aus ihrem Fleisch heraus leben und ihren 
fleischlichen Gedanken und unerlösten Gefühlen Glauben schenken, zu Kriegern 
umgestaltet, die in Christus als schreckliche Helden Gottes bedingungsloser und 
einzigartiger Liebe und als Krieger Seiner Wahrheit, die kompromisslos stehen, leben 
und vorwärtsgehen und ihr Sein darin haben.  
"Ich aber und mein Haus, wir wollen dem HERRN dienen!" (Josua 24,15)  
  
Möge dieses neue Jahr 2013 für dich und deine Familie ein Jahr sein, das überfließt 
von Gottes überwältigender Gunst und wunderbarer Gnade (Psalm 84,12)! Amen!  
 
Erhebt euch, ihr mächtigen Krieger! 
 
  
  
Bobby Conner 
Eagles View Ministries 
Email: manager@bobbyconner.org 
  
 
 
 


